



# Bab VIII

## Indikasi Rencana Program Prioritas yang disertai Kebutuhan Pendanaan

Di dalam Peraturan Menteri Dalam Negeri nomor 54 Tahun 2010 mengamanahkan bahwa penyelenggara urusan pemerintah oleh SKPD mempunyai korelasi dengan program yang menjadi tanggung jawab SKPD. Selain itu, pencapaian target indikator kinerja program pada akhir periode perencanaan yang dibandingkan dengan pencapaian indikator kinerja pada awal periode perencanaan menjadi dasar ukuran kinerja di setiap urusan yang dilakukan oleh SKPD. Setelah program prioritas diketahui, maka dapat disusun indikasi kebutuhan alokasi untuk setiap program. Pagu indikatif program merupakan jumlah dana yang tersedia untuk mendanai program prioritas tahunan yang penghitungannya berdasarkan standar satuan harga yang ditetapkan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.

Indikasi rencana program prioritas Pemerintah Kota Tangerang Selatan berisi program-program baik untuk mencapai visi dan misi pembangunan jangka menengah maupun untuk pemenuhan layanan SKPD dalam rangka penyelenggaraan urusan pemerintahan daerah. Adapun pagu indikatif sebagai wujud kebutuhan pendanaan adalah jumlah dana yang tersedia untuk penyusunan program dan kegiatan tahunan. Program-program prioritas yang telah disertai kebutuhan pendanaan atau pagu indikatif selanjutnya dijadikan sebagai acuan bagi SKPD dalam penyusunan Rencana Strategis SKPD, termasuk dalam menjabarkannya ke dalam kegiatan prioritas beserta kebutuhannya.

PARAF KOORDINASI	
KEPALA BAPPEDA :	

**RENCANA PEMABNGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH(RPJMD)  
KOTA TANGERANG SELATAN 2016-2021**

Pada pelaksanaannya, pencapaian target kinerja program (outcome) di masing-masing urusan sesungguhnya tidak hanya didukung oleh pendanaan yang bersumber dari APBD Kota Tangerang Selatan, tetapi juga dari sumber pendanaan lainnya (APBN, APBD Provinsi, dan Sumber-sumber pendanaan lainnya). Namun demikian, pencantuman kebutuhan pendanaan di dalam Tabel berikut hanya yang bersumber dari APBD Kota Tangerang Selatan sebagai berikut:

PARAF KOORDINASI	
KEPALA BAPPEDA :	